



Visite de la Banque Alimentaire à Parthenay pour les 5eB

publié le 03/09/2015

Descriptif :

Suite à une collecte réalisée par les élèves de 5eB au profit de la Banque Alimentaire fin novembre, visite des locaux et des entrepôts à Parthenay

Le vendredi 28 novembre 2014, jour de collecte nationale pour la Banque Alimentaire, tous les élèves de 5eB, et un élève volontaire de 4e qui avait déjà participé à l'action l'an passé, se sont relayés toute la journée pour aider les bénévoles au magasin Super U de Coulonges. Grâce à cette action, ils ont été invités à visiter les locaux et les entrepôts à Parthenay.

Le 24 avril 2015, ils ont été accueillis par M. Pierre RUSSEIL et M. Michel GIRARD, responsables de l'antenne départementale de la Banque Alimentaire, qui les ont guidés et leur ont expliqué le cheminement des denrées, depuis la collecte jusqu'à la redistribution dans les différentes associations.



Dans les immenses entrepôts, les aliments frais arrivent très tôt le matin, sont triés, conservés dans des chambres réfrigérées, redistribués aux associations caritatives, pour finir dans les frigos des bénéficiaires, en veillant toujours à bien respecter la chaîne du froid.

Pour les denrées non périssables, les aliments sont triés par catégories, stockés dans des grands bacs et empilés pour être distribués tout au long de l'année. Les élèves ont été impressionnés par les "hauts murs" ainsi constitués dans les différents entrepôts.

Enchantés par cette visite, ils se sont tous dit prêts à renouveler l'expérience.

Article rédigé avec la participation d'Adeline BATIOT et de Mélanie BECOT